



CECIDA

Isidora Carvallo se hizo íntima de Skarleth Labra, ex participante de "Gran hermano".

Unas 60 personas fueron invitadas a la fiesta de la hija de Nicole Pérez

Isidora Carvallo celebró su cumpleaños con peluca platinada

LORETO ESPINOZA

"Se siente extraño decir que ya tengo 20 años", confiesa Isidora Carvallo, influencer e hija de la otrora Doctora Cahuín de Mekano, Nicole Pérez. La noche del viernes, la joven estudiante de periodismo convocó a amigos, compañeros de universidad, influencers y artistas.

"Fue súper producido el cumpleaños. El número 20 es un número importante, así que tenía un carrito de waffles, un toro mecánico, cóctel y hartos invitados. Estuvimos hasta casi las cuatro de la mañana", afirma.

Isidora sufre alopecia, pero eso no es impedimento, pues tiene una colección de pelucas que hacen magia. En esta ocasión eligió una rubia platinada larga.

"Me puse una peluca casi blanca. Depende del evento, para carretear, ir a la disco, la encuentro entretenida. Es un accesorio para mí. Tengo unas 10 pelucas, de diferentes colores,

como rubias, blancas, moradas, café, negro. Las compro por Shein, donde son buenas y baratas", describe, añadiendo que "no tienen nada que envidiarle a las que son caras".

Una de las invitadas del cumpleaños fue Skarleth Labra, ex participante de "Gran hermano", quien es compañera en la carrera de periodismo de Isidora. "Somos compañeras y amigas. Salimos hartas y es mi cómplice", dice de entrada. "Me enteré que iba a entrar a la Universidad del Desarrollo, igual que yo, y le escribí un mensaje, que si necesitaba algo, me escribiera. Me respondió, empezamos a hablar, a salir. Conoció a mi pololo, fuimos a su cumpleaños y de ahí fue surgiendo la amistad", añade.

¿Hacen los trabajos juntas?

"Sí, somos buenas partners. Nos fue bien en el primer semestre, porque ahora estamos de vacaciones. Básicamente estudiamos dos carreras: periodismo con doble grado, que es publicidad".